

Hoja informativa: octubre 2024

El número de personas afiliadas a la Seguridad Social asciende a 21.288.671 en el mes de octubre, descontando estacionalidad y efecto calendario. Se suman así 67.772 personas afiliadas respecto al mes anterior.

Los datos desagregados por sexo reflejan para las mujeres un aumento de 106.924 afiliadas respecto al mes de septiembre. De esta forma, las mujeres representan el 47,39% de afiliaciones con 10.108.763. Por su parte, el total de hombres afiliados aumenta hasta 11.223.710 lo que representa el 52,61% del total. El aumento en la afiliación masculina es de 27.386 hombres respecto el mes de septiembre.



En términos interanuales, la afiliación de las mujeres crece más (2,8%) que la afiliación de los hombres (2,2%). Esto supone un leve descenso de la brecha de género, que actualmente se encuentra en 5,23%, descendiendo 0,4 puntos porcentuales respecto al mes anterior.

La distribución por sectores muestra, en términos interanuales, un aumento general de personas afiliadas. Destacan los aumentos en: Educación 69.912, Actividades Sanitarias y Servicios Sociales 64.068, Hostelería 63.293 y comercio con 52.372 personas afiliadas más. Sin embargo, en comparación con el mes anterior sufren una disminución los sectores: Actividades de los Hogares (-3,06%), Hostelería (-3%) y Suministro de Agua y Saneamiento (-2,9%).

Respecto a la tipología de los contratos, el 57,6% de los afiliados cuentan con un contrato de trabajo a tiempo completo. Además, de las 14,7 millones de personas ocupadas, el 65% tienen contrato a tiempo completo.